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COMPTE RENDU  REUNION DE BUREAU ACA BEAUVAIS  

DU 13 mars 2021 

 

Ordre du jour 

    

 • 

. Validation compte-rendu réunion du 13 février 2021 
Les entrainements 
• Maillots 

- Finalisation commande 

o Liste diffusion 
o Communication 

- Bulletin d’inscription 
- Plaquette club 
- Site internet 

• Calendrier réunions 
• Charte et règlement intérieur 

 1/ Validation du Compte-rendu du 13 février 2021 

 

Le bureau valide le compte-rendu de la dernière réunion de bureau (13/02/2021) 

Remarque : de nouvelles adhésions arrivent régulièrement. Ce mois-ci 2 nouveaux 

adhérents. Le dynamisme de notre club paye et nous nous en félicitons. 

2/ Les entrainements du dimanche 
 

Certains adhérents constatent que les distances sont trop longues. Il serait souhaitable 
que nous proposions un circuit qui avec une possibilité de le raccourcir pour ceux qui le 
souhaitent. 
Francis propose d’instaurer quelques fois une course défi avec les adhérents pour 
dynamiser et proposer des challenges.  
Le Bureau propose pour commencer le dimanche 18 avril prochain. Il reste à 
déterminer la distance. Le lieu est déterminé, le point de rencontre serait au stade de 
foot de Fouquenies. 
Est-il opportun de fixer une date le samedi pour faire du fractionné par exemple ou 
pour les adhérents qui ne peuvent pas venir le dimanche. Ce qui oblige aussi une 
organisation supplémentaire telle que trouver un nouveau meneur. Cette question reste 
ouverte. 
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3/ Les maillots : Finalisation 

 
Le club va commander une soixantaine de maillots pour l’entrainement à 5 € 
pièce. 
Pour le logo le Bureau décide de laisser la dernière proposition « courons 
ensemble ». Hervé s’occupe d’aller les commander avec le logo au magasin 
« les foulées ». 
 
4/ Liste de diffusion 
 
Fred nous fait un état des lieux des listes des adhérents. Le Bureau décide de retirer 
d’anciens adhérents qui ne donnent plus signe de vie depuis longtemps 
 
  
5/ Communication 
 

- Bulletin d’inscription. 

Hervé nous a fait une ébauche du bulletin d’inscription. Patrick souhaite avoir la 
possibilité de régler par virement. Le RIB IBAN du club sera visible sur le bulletin ainsi 
que la possibilité pour l’adhérent de pouvoir l’extraire afin de remplir le bulletin en 
dématérialisation. 
 

- Plaquette du club 

Hervé a remis à jour la plaquette du club. Le Bureau adhère à cette mise à jour.  
Remarque : Le Bureau souhaite que nous puissions être visible sur les pages du 
bulletin de l’Agglo du Beauvaisis. Les membres du Bureau s’occupent de prendre 
contact avec le diffuseur. L’objectif est de faire un article sur le club avec comme 
actualités l’adaptation du club face à la réglementation sanitaire. 
 

- Site internet 

Faut-il garder 2 sites pour le club ? Une seule vitrine suffit. Techniquement il est difficile 
de garder les 2 sites. 
Il est décidé de ne pas conserver l’ancien site. 
 
6/ lCalendrier des réunions 
 
Programmation de la prochaine réunion au 10 avril 2021 chez Hervé à 9h30  
 
7/ Charte et reglement intérieur 
 
Suite à la prochaine réunion de Bureau 

 


